



BCN informa sobre Deuda Externa al primer trimestre 2014

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó este lunes 30 de junio el Informe de Deuda Externa al primer trimestre de 2014, el cual indica que la deuda externa total del país alcanzó US\$9,606.2 millones en el periodo señalado de los cuales US\$5,040.0 millones corresponden a deuda del sector privado y US\$4,566.2 millones a deuda del sector público.

En la publicación se indica que la deuda externa total aumentó en US\$190.4 millones (2%) respecto al cuarto trimestre de 2013, de los cuales US\$156.1 millones corresponden al sector privado y US\$34.3 millones al sector público.

El flujo neto de la deuda externa total fue positivo en US\$194.0 millones (desembolsos mayores a amortizaciones), los desembolsos de deuda externa al sector público y privado fueron de US\$570.2 millones, de los cuales, el 65.3% provino de acreedores privados (banca comercial, proveedores y otros). Los sectores de destino más importantes de los desembolsos de deuda externa fueron: intermediación financiera (31.2%), electricidad y agua (25.8%) y comercio (23.8%).

Por otro lado, la publicación muestra que los indicadores de solvencia mejoraron, ya que la razón de deuda externa total a exportaciones alcanzó 174.2 % (1 punto porcentual menos que el cuarto trimestre de 2013) y la razón de deuda externa total a PIB disminuyó en 2.1 puntos porcentuales con respecto al cuarto trimestre de 2013, pasando de 83.7% a 81.5%.

Asimismo, los indicadores de liquidez también mejoraron, ya que el ratio de servicio de deuda externa total de largo plazo a exportaciones disminuyó de 10.1% en el cuarto trimestre de 2013, a 8.2%, en el primer trimestre de 2014.

Managua, 30 de junio 2014